



Sehr geehrte Damen und Herren,

in der EFRE-Förderperiode 2014-2020 hat das Land Baden-Württemberg den **Wettbewerb „Regionale Wettbewerbsfähigkeit durch Innovation und Nachhaltigkeit (RegioWIN)“** konzipiert, um erstmals in allen Regionen des Landes regionale, innovationsorientierte Entwicklungsprozesse systematisch und flächendeckend in Gang zu setzen. Mit diesem Verfahren wurde – mit großem Erfolg – zugleich das von der Europäischen Kommission vorgesehene Konzept der „intelligenten Spezialisierung“ von der Landesebene auf die regionale Ebene heruntergebrochen.

Um die Regionen in Baden-Württemberg in ihrer Entwicklung weiterhin zu unterstützen und damit insgesamt ein intelligentes, nachhaltiges und integratives Wachstum in Baden-Württemberg zu befördern, wird der Wettbewerb unter dem Titel **„RegioWIN 2030“** in der neuen EFRE-Förderperiode 2021-2027 fortgeführt und soll dazu beitragen, dass die Verbesserung der Standortfaktoren in den funktionalen Räumen des Landes als struktur- und regionalpolitische Daueraufgabe systematisch weiterverfolgt wird.

Sehr herzlich lade ich Sie daher auch im Namen der Ministerin für Wissenschaft, Forschung und Kunst, Theresia Bauer MdL, sowie des Ministers für Ländlichen Raum und Verbraucherschutz, Peter Hauk MdL, zur Auftaktveranstaltung am

**Donnerstag, 13. Februar 2020, 14:30 - 16:30 Uhr,
in die Rotunde der L-Bank Baden-Württemberg,
Börsenplatz 1, 70174 Stuttgart**

ein.

Das Programm der Veranstaltung finden Sie [hier](#).

Bitte melden Sie sich [hier](#) bis zum **5. Februar 2020** an.

Die Wettbewerbsunterlagen für RegioWIN 2030 werden bereits einige Tage vor der offiziellen Eröffnungsveranstaltung unter www.efre-bw.de abrufbar sein.

Es würde mich freuen, Sie am 13. Februar in Stuttgart begrüßen zu dürfen!

Mit freundlichen Grüßen

Dr. Nicole Hoffmeister-Kraut MdL

Ministerin für Wirtschaft, Arbeit und Wohnungsbau
Baden-Württemberg

